

CUBA: MARTIRIO Y

(Viene de la 1a. Página)
sueldo para beneficio de la revolución.

Los ricos y los pobres, los profesionales y los trabajadores, los blancos y los negros, todos han tenido que emigrar de esta desgraciada isla. El comunismo no ataca una sola clase social. Ataca al ser humano individual al negarle las cosas esenciales que necesita para alcanzar su destino.

Siempre queda un interrogante: A pesar de todo esto, ¿cómo pueden quedar partidarios de Castro?

En toda sociedad hay individuos que consideran que se les ha robado la oportunidad de tener éxito: los frustrados y los fracasados; los aburridos y meticulosos intelectuales, los artistas exhibicionistas, los políticos que siempre llegan en segundo lugar. Es-

tos hombres están listos para vender sus almas al diablo para poder destacarse en un campo en donde no tienen habilidad alguna. Son estos los elementos que integran la élite del castrismo en Cuba y de todo gobierno comunista en cualquier parte del mundo.

Estos hombres, que nunca habían soñado con poseer un arma o un uniforme, actualmente forman parte de la dictadura. Las comidas regulares y los uniformes limpios de las milicias les han convertido en fanáticos seguidores de Fidel Castro, formando, junto a otros frustrados y fracasados, la columna vertebral del régimen. Estos son los elementos espontáneos con que Castro puede contar.

El resto es pura y sencillamente coacción. Hay miles de milicianos porque nadie puede conservar su empleo sin pertenecer a

las milicias. No puede haber conspiraciones efectivas en el Ejército porque los comunistas han creado una gran maquinaria de espionaje dentro de él. El pueblo no puede organizarse porque en toda calle de toda ciudad vive algún informador quien se mantiene alerta e informa sobre todo movimiento sospechoso.

También debemos de considerar los miles de soldados extranjeros que están actualmente en la isla: checos, rusos y chinos. Estos hombres, que fueron adiestrados política y militarmente fuera de sus propios países están ahora bajo las órdenes de Fidel Castro. Esta es la base sobre la cual des-cansa el comunismo en Cuba.

La usurpación de todas las actividades económicas por el estado ha traído la pérdida de los mercados extranjeros y de las materias

primas. Rusia y sus satélites no pueden satisfacer nuestras necesidades: la primera está demasiado lejos, los demás son demasiado pobres para poder ofrecernos nada. Como resultado, el pueblo ha sufrido escasez de manteca, arroz, carne, hortalizas, vestidos, etc.

Cuando Castro asumió el poder en Cuba, había miles de millones de dólares invertidos en maquinarias: desde centrales azucareras hasta máquinas de coser, de escribir, de aire acondicionado, congeladores, automóviles, etc. Después de romper relaciones con los Estados Unidos no se recibieron más piezas de repuesto. Así, la mayor parte de la maquinaria ha quedado inservible, dejando al pueblo sin los servicios y a los mecánicos y técnicos que trabajaban sin empleo.

En un país pequeño de seis millones de habitantes, donde Castro ha ejecutado a miles, puesto miles más en la cárcel y ha obligado a más de cien mil a huir hacia el exilio, todas las familias sufren. Actualmente todos los cubanos sufren un trauma psicológico: desde los que tienen algún ser querido en las cárceles de Castro o que ha sido ejecutado por él.

Si es que ha de derivarse algún beneficio de tanto sufrimiento, si la tragedia de un país completo, si la pérdida de una de sus generaciones de una vida constructiva y feliz ha de servir para alertar a los pueblos de la América Latina para que no caigan en la maliciosa y sagaz propaganda de los comunistas, entonces todos nuestros sufrimientos no habrán sido en vano.

Compañía Istmeña de Seguros

SOCIEDAD ANONIMA

PANAMA, R. P.

Dirección Postal:

Ave. Cuba y Calle 34 Este

Apartado No. 50

Teléfono: 5-1203

La COMPAÑIA ISTMEÑA DE SEGUROS, S. A. cubre completamente con lo estipulado por el Código de Trabajo de la República en lo que respecta al seguro de riesgos profesionales.

VIVA EL 3 DE NOVIEMBRE



Nada mejor para el espíritu que traer a nuestra memoria el pensamiento sereno y claro de Don Justo Arosemena al celebrarse otro aniversario de nuestra independencia.

“Trabajar por la dicha ajena es trabajar por la nuestra propia”.

“Es preciso repetirlo por milésima vez: Hay en todos los países muchos falsos republicanos que mientras hablan de libertad, república, democracia y voluntad popular, jamás quieren que se manifieste esa voluntad, ni impere esa democracia, ni se realice esa república”.

CIA. PANAMEÑA DE FUERZA Y LUZ

Somos Parte de la  Comunidad que Servimos

TAGARÓPULOS, S. A.

Mayoristas — Importadores — Proveedores de Barcos

COLON: Apartado 443

ZONA LIBRE: Apartado 227

PANAMA: Apartado 4583

Con productos de calidad y los precios minimos en plaza cooperamos con nuestros amigos y clientes, en los siguientes SUPERMERCADOS:

EN PANAMÁ: **EL REY • RÍO • FRISCO • CATEDRAL • ECONÓMICO
CASA LUPE • KRAFT • AVA**

EN COLÓN: **TAGARÓPULOS • KRAFT • SUSANA**